

# *Presidente boliviano asegura continuidad de programas sociales*

---



La Paz, 25 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, aseguró que su gobierno continuará implementando programas de beneficio social en todo el país, al inaugurar una escuela en el municipio de Tiquipaya, en el central departamento de Cochabamba.

La instalación educativa requirió una inversión de más de cuatro millones de bolivianos (576 mil dólares) y cuenta con nueve aulas con capacidad para 30 estudiantes cada una, talleres, salas de computación y lectura, entre otras.

Morales subrayó que ese tipo de obras es posible gracias a la nacionalización de los recursos naturales y las empresas estratégicas en mayo del 2016 y anunció la construcción de dos centros escolares más en Tiquipaya.

"Tenemos mucho por hacer todavía. Continuaremos trabajando para atender las demandas del pueblo e impulsar el desarrollo de Bolivia", aseveró el primer mandatario.

Asimismo, afirmó que se proseguirán las labores para garantizar el acceso al agua potable, la electricidad, las viviendas y otros programas sociales en las comunidades más apartadas.

El jefe de Estado dijo que "el movimiento indígena originario siempre fue marginado discriminado y explotado. Con nuestra lucha logramos la liberación de nuestro pueblo y creamos un instrumento político que nos permitió gobernarnos nosotros mismos".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113250-presidente-boliviano-asegura-continuidad-de-programas-sociales>



**Radio Habana Cuba**